

Perez rejoint Maison Barclay

21 mars 2014

Actualités 0 commentaires

J'aime 3

Tweeter 2

+1 0



[Perez](#) vient de rejoindre le prestigieux label [Maison Barclay](#) (Universal Music). Ancien leader du groupe bordelais Adam Keshar, Julien Perez écrit, compose et chante désormais en français.

Il compte vous séduire avec sa variété sensuelle, urbaine et teintée d'électronique. Perez termine actuellement son premier album, réalisé et mixé par Pierrick Devin (Phoenix, Fortune) et Jean-Louis Piérot (Bashung, Miossec, Daho...). On retrouve également le talentueux Philippe Zdar au mix. Un premier extrait sera bientôt dévoilé.

Perez sera en concert le 2 avril au Trois Baudets (Scène Sacem chanson) et avec Etienne Daho le 8 juillet à la Salle Pleyel et le 18 juillet aux Nuits de Fourvière.